

Una persona colérica se caracteriza por tener un temperamento dominante, energético y volátil. Algunas de sus características incluyen:

1. **Impulsividad:** Tienden a actuar sin pensar demasiado en las consecuencias, lo que puede llevar a reacciones exageradas o impulsivas ante situaciones estresantes o frustrantes.
2. **Competitividad:** Suelen ser altamente competitivos y buscan constantemente destacarse y ser los mejores en todo lo que hacen.
3. **Irritabilidad:** Son propensos a enojarse fácilmente y pueden perder la paciencia rápidamente ante contratiempos o provocaciones.
4. **Agresividad:** Pueden expresar su enojo o frustración de manera agresiva, ya sea verbal o físicamente, lo que puede causar conflictos con los demás.
5. **Determinación:** Son personas decididas y resueltas, con una fuerte voluntad para lograr sus objetivos, aunque a veces pueden ser obstinados y poco flexibles en sus opiniones.

una persona sanguínea se caracteriza por ser extrovertida, sociable y optimista. Algunas de sus características incluyen:

1. **Sociabilidad:** Disfrutan estar rodeados de gente y tienden a ser el alma de la fiesta. Son extrovertidos y les gusta socializar y hacer nuevos amigos.
2. **Optimismo:** Tienen una actitud positiva hacia la vida y tienden a ver el lado bueno de las cosas. Son personas alegres y entusiastas que contagian su energía positiva a los demás.
3. **Versatilidad:** Suelen adaptarse fácilmente a diferentes situaciones y personas. Son flexibles y abiertos a nuevas experiencias y puntos de vista.
4. **Comunicativos:** Son buenos comunicadores y les gusta conversar y compartir sus pensamientos y sentimientos con los demás. Tienden a ser expresivos y elocuentes en su forma de hablar.
5. **Impulsividad:** A veces pueden actuar de manera impulsiva, ya que tienden a seguir sus emociones y disfrutar del momento presente sin preocuparse demasiado por el futuro.